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平成２５年度第７回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２５年１１月１３日（水）１３：２８～１４：３０

会 場 工学資源学研究科１号館第１会議室

出席者 吉村学長（議長），熊田，玉本，本橋，中村，四反田，澤田，小川，清水，

伊藤，齊藤，今野，川東，佐藤，志立，尾野，大友，神谷各評議員

陪 席 渡部，吉岡各理事，山本，池村，石尾各副学長

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２５年度第６回教育研究評議会及び平成２５年１０月２８日開催臨時教育研究

評議会議事要旨の確認

第６回教育研究評議会及び１０月２８日開催の臨時教育研究評議会の各議事要旨

が確認された。

２．審議事項

（１）医学部医学科入学定員増について

澤田医学系研究科長から，医学部医学科の入学定員を平成２６年度から２名増

員することについて説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）次期秋田大学長候補者の選考結果について

学長から，１１月１２日開催の秋田大学学長選考会議において澤田賢一医学系

研究科長を次期学長候補者に選考したとの報告を同会議の銭谷議長から受けたこ

と，本日１５時３０分から記者発表を行うこと，及び近日中に文部科学大臣へ任

命の申出を行うことの報告があった。

（２）本学の改組構想にかかる文部科学省大学設置・学校法人審議会における審査結果

について

学長から資料により，１０月３１日付けで文部科学省高等教育局長より国際資

源学部及び理工学部の設置計画についての通知があったこと並びに本通知を受け

て１１月１日に記者発表を行ったことの報告があった。

続いて学長から，平成２６年４月から４学部体制に移行することに伴い，新し

い大学ロゴマークとスクールカラーを決定したことの説明があった。

（３）平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果について

中村副学長から資料により，本学の平成２４年度に係る業務の実績に関する評

価結果及び国立大学法人・大学共同利用機関法人の改革推進状況等について報告

があった。
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（４）大学機関別認証評価の訪問調査結果について

中村副学長から資料により，１０月７日，８日に実施された大学機関別認証評

価に係る訪問調査の最終日に行われた「大学関係者（責任者）への訪問調査結果

の説明及び意見聴取」の概要について報告があった。

（５）バイオサイエンス教育・研究センターの専任教員について

玉本理事から資料により，平成２５年１２月１日付けでバイオサイエンス教育

・研究センターに准教授１名が着任する予定である旨の報告があった。

（６）秋田大学地域創生センター専任教員の昇任について

石尾副学長から資料により，地域創生センター地域防災部門准教授が１１月１

日付けで教授に昇任したことの報告があった。

（７）平成２５年度年度計画推進経費（第２次）について

学長から資料により，平成２５年度年度計画推進経費の第２次分として採択を

決定した事項について報告があった。

（８）秋田大学プロジェクト研究所の設置について

玉本理事から資料により，１０月１８日付けで１０件のプロジェクト研究所の

設置を承認したことの報告があった。また，同研究所の申請は随時受け付けてい

るので，各部局において設置の希望があれば申請願いたいとの発言があった。

（９）第４７回秋田大学祭の終了について

本橋理事から，１０月１９日，２０日に開催した秋田大学祭の終了報告があっ

た。

（10）全学駅伝競走大会の終了について

本橋理事から，１１月２日に開催した全学駅伝競走大会の終了報告があった。

（11）平成２６年度秋田大学推薦入試の実施について

本橋理事から資料により，平成２６年度の本学推薦入試の実施要領について説

明があり，試験実施に際し全学への協力依頼があった。

（12）「大学入試の動向と新学部設置・学部改組認可後の広報についての講演会」の開

催について

本橋理事から資料により，１１月２２日（金）に大学入試の動向と新学部設置

・学部改組認可後の広報についての講演会を開催することの案内があった。

（13）情報セキュリティ特別セミナー報告及びＳＮＳ利用について

玉本理事から資料により，１０月１１日に教職員・学生を対象としたセミナー

を開催したこと及びＳＮＳ利用についてパンフレットの配付・掲示により学内に

注意喚起を行う予定である旨の報告があった。
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（14）平成２５年度国立大学協会東北地区支部会議（第２回）について

学長から資料により，１０月２１日に開催された第２回東北地区支部会議につ

いて報告があった。

（15）平成２５年度国立大学協会第２回通常総会について

学長から資料により，１１月５日に開催された第２回通常総会について，大学

改革とグローバル人材育成に関する文部科学省の取組及び国立大学の機能強化を

推進する取組事例等を中心に報告があった。

（16）日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について

四反田教育文化学部長から資料により，１０月１０日に開催された日本教育大

学協会学長・学部長等連絡協議会について報告があった。

（17）第９６回国立大学医学部長会議について

澤田医学系研究科長から資料により，１０月１８日に開催された第９６回国立

大学医学部長会議について報告があった。

（18）第３７回国立大学５３工学系学部長会議総会について

小川工学資源学研究科長から資料により，１０月２９日に開催された第３７回

国立大学５３工学系学部長会議総会について報告があった。

（19）附属図書館事業報告について

清水附属図書館長から資料により報告があった。

（20）東京サテライト月間業務報告について

熊田理事から資料により報告があった。

４．その他

なし

○ 次回教育研究評議会は，１２月１１日（水）１３時３０分から開催することとし

た。

以 上


